

AU JARDIN DES PLANTES AVEC MELANIE

Le lundi 12 octobre, nous sommes allés au jardin des plantes et au pré Leroy de Niort. Nous avons pris le bus de ville. La maîtresse a vérifié les horaires du bus avant de partir puis nous avons attendu sous l'abri bus.



Nous sommes descendus du bus place Denfert Rochereau et nous avons continué à pied.



En chemin, nous avons vu de très beaux arbres. Mélanie nous a regroupés et elle nous a montré ce qu'est un arbre puis elle a expliqué les jeux que nous allons faire.

Retrouver son arbre :

Il faut retrouver l'arbre que nous avons touché les yeux bandés.



Le jeu des feuilles :

Il faut trouver une feuille dans le parc comme celle qui est dessinée.



La collection de feuilles :

Il faut trouver des feuilles de différentes couleurs, formes, tailles et les coller sur son support.



Le retour à l'école : comme il ne fait pas très chaud, nous avons décidé de rentrer à l'école pour pique-niquer.



Nous avons pris le temps de regarder les canards sur la Sèvre.



Le pique-nique, bien au chaud dans l'école.